Diario **Chañarcillo**

Fecha 06/09/2024 Sección: ACTUALIDAD Vpe: \$206.653 Tirada: 2.800 Frecuencia: DIARIO Difusión: Vpe pág: \$604.800

Ocupación:

2.800 34,17%



Minera Candelaria impulsa la Economía Circular a través del reciclaje de neumáticos

Vpe portada:

\$604.800

n el marco de su compromiso con una Minería Responsable y los objetivos ambientales del distrito, Minera Candelaria continúa este 2024 con el envío de neumáticos fuera de uso (NFU) para su reciclaje por la empresa Kaltire, ubicada en Antofagasta.

Este proceso de valorización convierte los NFU en subproductos como acero, carbono negro, aceite y gas, a través de un sistema de conversión térmica. La iniciativa, que es parte del convenio con Bridgestone en el marco de la Ley 20.920 de Reciclaje y Responsabilidad Extendida del Productor (REP), refuerza la economía circular al extender la vida útil de los recursos y reducir el impacto ambiental.

Aunque la Ley REP contempla una valorización del 25% de los NFU en 2024, Minera Candelaria ha asumido un compromiso más ambicioso, buscando alcanzar un 30% de valorización este año. Además, el acuerdo con Bridgestone no sólo optimiza los costos de transporte y disposición final, sino que también reduce en un 40% las emisiones de CO2 equivalentes,



asociadas al transporte de neumáticos.

Esta acción refleja el esfuerzo continuo de la compañía por promover prácticas responsables y sostenibles en todas sus operaciones. Ya en 2023, Minera Candelaria recibió un reconoci-

miento por parte de la empresa Bridgestone, en el marco de la Ley REP, por su aporte al cumplimiento de la meta anual en materia de reciclaje de neumáticos de categoría B, provenientes de camiones de extracción mineros.